



町会長年頭の挨拶

新年明けましておめでとうございます

昨年はコロナ禍に明け暮れた毎日で自粛生活を余儀なくされ、一年が過ぎてしまいました。まだまだ収束の傾向が見えていませんが、ワクチン開発等明るい話題もあり、皆さん今年こそは良い年になる事を信じて新年をお迎えになられた事と思います。また、常日頃から皆様方にはご支援、ご協力賜りあらためて御礼申し上げます。

昨年の町会活動を振り返りますと、新役員会は組長さんのみで行い、その後は納涼盆踊りを始め殆どの行事が中止になり、皆さんとふれあう交流機会がなくなり大変残念に思っております。しかしながら月 2 回の執行役員会及び防犯・防災部会は中止することなく継続して実施し、役員同士の意思疎通、防災に対する深度化を図ってまいりました。また、皆さんもご覧になっている「豊四季町会ホームページ」を広報担当役員 노력により立ち上げる事が出来ました。その後サークル活動、町会のホープの皆さんの紹介など町会の出来事の情報発信に鋭意努めてまいりました。

更に自主防災組織として、公民館が大地震等の災害発生時の対策本部となりますが、本部としての機能を効率よく発揮するために電話、パソコンなどの通信設備を整備して参りました。

さて、今年オリンピック・パラリンピックが予定されている年でもあり、新型コロナウイルス感染症も下火になる事を期待して、従来の行事等を計画し活動を再開出来ればと思いますので今後とも町会活動にご理解を賜り、更なるご支援、ご協力宜しくお願い申し上げます。



令和 3 年元旦

豊四季町会会長 忠 豊和